



暦の上では秋

二学期が始まって三週間が経ちました。暦の上では八月上旬の立秋を過ぎ、秋の季節に入っています。しかし実際には、まだまだ夏を思わせる暑さの日が続いています。そんな中でも、子どもたちは元気な声を校舎いっぱいに響かせ、学びや遊びに一生懸命取り組んでいます。その姿に、私たち大人も力をもらっています。

まもなく十月を迎えます。十月といえば、体育大会や校外学習、修学旅行など、子どもたちが力を合わせて挑戦する行事が控えています。一つひとつの活動を通して、子どもたちが仲間と支え合いながら大きく成長していくことを願っています。

10月の行事予定

| | |
|--------|---|
| 1日(水) | 体育大会前日準備 ※11:00よりテント立てを行います。御協力を宜しくお願ひします。 |
| 2日(木) | 体育大会 14:00下校 ※雨天の場合は7日(火)に延期 |
| 3日(金) | ミッケル号来校 |
| 7日(火) | 体育大会予備日 |
| 9日(木) | 就学児検診(和邇市民体育館) 代表委員会 「あのね、」来校(2, 4, 6年) |
| 10日(金) | 校外学習(1, 2年) |
| 12日(日) | 小野学区運動会 |
| 14日(火) | 校外学習(5年) |
| 16日(木) | 森林環境学習「やまのこ」(4年)出発 「あのね、」来校(1, 3, 5年) |
| 17日(金) | 森林環境学習「やまのこ」(4年)帰校 ミッケル号来校 |
| 20日(月) | クラブ活動 |
| 21日(火) | 夢づくりプロジェクト「モルック練習会」 |
| 23日(木) | 第2回学校運営協議会 |
| 24日(金) | 夢づくりプロジェクト「モルック練習会」 予備日 |
| 27日(月) | クラブ活動 |
| 28日(火) | 修学旅行(6年)出発 |
| 29日(水) | 修学旅行(6年)帰校 |
| 30日(木) | 6年生 13:00 下校 |
| 31日(金) | ミッケル号来校 |

秋空の下、広々とした運動場で元気いっぱいに活動する子どもたちの姿を、ぜひご覧いただければと思います。

学校から地域の皆様へお願い

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。子どもたちが安心して過ごせる学校環境を守るため、皆さまにお願いがございます。

最近、校地内で犬を連れて散歩される方や、児童の通学路上で、糞の後始末が十分でない事例が見受けられます。また、学校は子どもたちの学びと生活の場であるため、学校に事前の申請をいただいた団体以外の使用（テニス等の壁打ち、散歩、許可を得ていない活動など）につきましても、ご遠慮いただきますようお願いいたします。

学校は、子どもたちが毎日学び、遊び、成長していく大切な場所です。どうか衛生や安全のためにもご理解とご協力を賜り、今後とも子どもたちが気持ちよく活動できる環境づくりにご支援くださいますようお願い申し上げます。

台風15号の影響

二学期が始まった第一週の9月5日、台風15号が近畿地方に接近しました。

幸い滋賀県内での被害は少なく、昼過ぎには晴れ間も見えて一安心でした。しかし、安心できなかつたのが5年生です。この日は校外学習を予定しており、「雨でも電車が動いていれば活動できそう…」と、実施か延期かをぎりぎりまで検討しました。

最終的には、電車の運休はなかったものの、校外学習先で十分に活動するには難しいと判断し、延期することとなりました。そのため5年生の児童たちは、急きょ学校でお弁当を食べることになりました。（子どもたちはとても楽しそうでした。）

延期となつた校外学習は10月14日に改めて実施予定です。今度は秋空の下、校外学習先でお弁当を広げることを心待ちにしています。

体育大会について

9月4日付の文書でもご案内いたしましたが、10月2日(木)に体育大会を予定しております。

運動場は、学校運営協議会（環境コミュニティ）による草のかき取り、職員によるマーカー打ちや土入れ、児童による石拾いや草むしりなど、着々と環境が整いつつあります。